

Pourquoi l'Islam permet-il à l'homme de battre la femme ?

Muhammad (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) n'a jamais frappé une femme de sa vie. En ce qui concerne le verset coranique qui parle de frapper, il fait référence à un châtiment non violent en cas de rébellion. À une époque, ce type de châtiment était décrit dans la loi humaine des États-Unis comme un coup permissif qui ne devait pas laisser de trace sur le corps. Cela est utilisé pour prévenir un danger plus grave, comme lorsqu'une personne secoue son fils par l'épaule pour le réveiller de son profond sommeil afin qu'il ne rate pas son examen.

Imaginons que quelqu'un trouve sa fille debout au bord de la fenêtre pour se jeter ; il va instinctivement l'attraper et la tirer en arrière pour ne pas qu'elle se blesse. C'est exactement ce que signifie ici le fait de frapper la femme ; c'est l'effort du mari pour empêcher sa femme de détruire son foyer et l'avenir de ses enfants.

Cela vient, en réalité, après plusieurs étapes, comme mentionné dans le verset qui dit :

{Et quant à celles dont vous craignez la désobéissance, exhortez-les, éloignez-vous d'elles dans leurs lits et frappez-les. Si elles arrivent à vous obéir, alors ne cherchez plus de voie contre elles, car Allah est certes, Haut et Grand !} [211] Sourate Al-Nisā' : 34.

Considérant la faiblesse générale de la femme, l'Islam lui a accordé le droit de recourir au tribunal en cas de mauvais traitements de la part de son mari.

La relation conjugale en Islam doit être fondée, en principe, sur l'amour, la tranquillité et la miséricorde.

{Et parmi Ses signes Il a créé de vous, pour vous, des épouses pour que vous viviez en tranquillité avec elles et Il a mis entre vous de l'affection et de la bonté. Il y a en cela des preuves pour des gens qui réfléchissent.} [212] Sourate Al-Rūm : 21.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/fr/show/90/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/90/>

Sunday 25th of January 2026 10:46:53 PM